Mensagem recebida pelo Confidente Católico Bento da Conceição – Taquaras – Balneário Camboriú – Santa Catarina – Brasil. Informações fone- fax: (0xx47) 3367-7110 ou (0xx47) 9234-1114 (Vivo) ou (0xx47) 9112-8000 (Tim) ou (0xx47) 3360-7167

La mayor parte se preocupaba con la educación religiosa, pero hoy, se acabó el respeto

21/01/2014

Silenciosamente parte de aquí todo lo que ya estaba reservado, para que cuando llegara el momento, deberían estar escritos los últimos detalles, para recibir Mi Santo Hijo Jesús. Enviado estás siendo Mi hijo, con la mayor seguridad ya dejada por Dios, que nadie viniera a tocar en ti. Libre estás, por eso el mundo aún tendrá que saber quién tú eres, para después entonces Jesús Venga a manifestarse, como así hizo con Juan. Primero él anunció que El Hijo de Dios ya estaba entre todos. Fue a los pocos que la noticia recorrió aquellas provincias. Como mensajero, mayor del que él no tuvo otro, Juan, como ahora eres tú Mi hijo Pedro II. Todos los que sirvieron a Él, desde el comienzo hasta ahora, nada de eso tenían por escrito, como sería el Fin de los Tiempos, sólo quedó escrito el fin del mundo. Pero para dar más esperanza a los Hijos de la Luz, entonces, por ti, viniera a ser narrado todo esto. Los hechos que vienen ocurriendo en el mundo entero, sólo por aquí que están siendo revelados, para mostrar a los que se dicen servidores de Cristo, que ellos no tienen más noción del tiempo que viene aproximándose. Por eso es que se habla tanto en el desconforto que viene pasando la humanidad. Estos asuntos están por toda parte, que sólo se quiebre: "Será que todo lo que ya está aconteciendo no es el fin del mundo?", pero son bien pocos que vienen dando importancia, la mayor parte ni quiere saber, debido al placer del mundo, como viene ofertando, escándalo por toda parte, donde la censura ya no se ha más. El propio diablo viene aprovechándose de todo esto, quitando la fe de las personas, principalmente de los que no más conectan para las cosas sagradas, como por ejemplo, adorar a un sólo Dios. En la cabeza de la mayor parte, Dios para ellos es como si fuera un buda, un Mahoma, Queen Yemanja, y tantos otros, para confundir la cabeza de los niños, como también papá Noel, visto que ya se fue el tiempo en que los propios padres, la mayor parte se preocupaba con la educación religiosa, pero hoy, se acabó el respeto. Por eso, a vosotros Yo pido Mis hijos, haced todo cómo Él viene pidiendo, amor, mucho amor para con tu prójimo.

Señora del Rosario y Pedro II